

et approuvé par le Comité exécutif, d'après les plans, dessins, etc., fournis par le dit Comité ou acceptés par lui.

Les chars allégoriques, personnages historiques, groupes de marche, seront exclusivement aux ordres du Comité exécutif pendant toute la durée des fêtes quant à leurs sorties, à leur participation aux processions, parades, etc.

Plusieurs de ces chars, personnages historiques et groupes de marche pourraient être fournis et équipés d'après les plans et sous le contrôle du Comité exécutif par des sociétés qui les organiseront, soit entièrement à leurs frais, ou avec l'aide d'une allocation en argent qui pourra leur être attribuée par le Comité exécutif.

Le tout pourrait se terminer par une superbe allégorie, inspirée par le dessin superbe de M. Taché, (Monument Champlain) représentant La Patrie canadienne sous les traits d'une femme resplendissante de jeunesse et de beauté, mais aussi revêtue de force et d'énergie et proclamant sa foi en Dieu, sa confiance assurée dans un brillant avenir.

On remarquera que les équipages de Colomb, de Cartier, de Champlain, les états majors des gouverneurs et de commandants en chef, les officiers et soldats des régiments français et anglais, ainsi que les milices canadiennes de d'Iberville, de Robineau, de Bécancourt et autres, et un détachement de sau-